

A l'Aéroport

La semaine dernière, j'étais en vacances.

J'ai l'habitude de prendre l'avion une fois par an pour mes vacances d'été ; Cette fois-ci je décidai d'aller en Italie .Mon avion décollait de l'aéroport de Nantes. Le trajet en voiture entre Lorient et Nantes dura à peu près deux heures. Quand je suis arrivée à l'aéroport de Nantes j'ai d'abord garé ma voiture puis j'ai cherché un chariot afin de transporter mes bagages. J'en ai trouvé un rapidement et j'ai pu y mettre toutes mes valises. J'ai ensuite acheté un ticket de stationnement à l'horodateur et l'ai déposé sur le tableau de bord de ma voiture. Ma voiture allait rester là pendant toute la durée de mon séjour à l'étranger.



Une fois dans l'aéroport, je demandai à une hôtesse de l'air de m'indiquer comment me rendre à l'enregistrement. Alors que je marchais, j'entendis un cliquetis au-dessus de ma tête, c'était un énorme calendrier électronique indiquant l'heure des départs et des arrivées.

Il y avait beaucoup de monde à attendre en file devant le bureau alors, je restai debout à attendre mon tour. Après une demi-heure, je tendis mon passeport et mon billet d'avion à l'hôtesse de l'air. Elle vérifia mon identité et me donna deux autocollants à mettre sur mes valises, elle me demanda ensuite si je préférais voyager près de la fenêtre ou du côté du couloir d'accès.



J'écrivis mon nom, mon adresse et la destination de mon vol sur les autocollants avant de les coller sur mes valises au cas où elles se seraient perdues. Nous les mîmes ensuite mises sur le plateau de la machine à peser, leur poids ne devant pas excéder vingt kg à moins de payer un supplément. Elle me tendit enfin ma carte d'embarquement.